

Comunicado

CCOO ha conseguido revalidar su representación en las Elecciones a Órganos de Representación de los Funcionarios en el Exterior.

Volvemos a ser la Organización Sindical mayoritaria con amplia diferencia sobre el resto de fuerzas sindicales. Este hecho nos lleva a pensar que estamos en el camino correcto de acción sindical pero no somos autocomplacientes, creemos que hay un amplio margen de mejora y de revisión de actuaciones así como de afrontar la problemática sin resolver y las nuevas reivindicaciones que sean necesarias. Vamos a seguir trabajando siguiendo nuestra línea de responsabilidad y compromiso para responder a la confianza que ha quedado depositada en nuestra organización.

Es necesario agradecer el esfuerzo de nuestros representantes en los diferentes países porque sin su implicación y trabajo no hubiera sido posible conseguir estos resultados. También queremos dar las gracias a todos nuestros votantes por volver a confiar en nosotros. Os aseguramos que no os vamos a defraudar.

Los resultados han sido los siguientes:

CCOO: 33 delegados

UGT: 15 delegados

SISEX-USO: 15 delegados

FEDECA: 15 delegados

STES: 5 delegados

CSIF: 5 delegados

¡ENHORABUENA A TOD@S!

FECCOO de Exterior

Junio de 2015